

Miércoles 17 de julio de 2024

## REPORTE 2

### REUNION CON REVISORES ACADEMICOS

Estimados revisores académicos con la intención de agilizar el proceso de adecuación de EF puntualizamos lo siguiente:

Mantener comunicación constante con su rediseñador a través del correo oficial creado para este fin.  
Licenciaturas.upvef@gmail.com contraseña upv.ef2024:

Revisar el correo todos los días

Resolver las dudas y compartir información en tiempo oportuno

Corregir en la plantilla enviada por rediseñadores:

Errores de dedo y ortográficos  
Errores de redacción

Tipo de letra calibri numero 12 color negro (títulos y subtítulos en color morado y todas en mayúscula tamaño 20)

Uso de mayúsculas y minúsculas  
Texto justificado

Cuidar que las viñetas sean el logo de UPV

Los apartados de bienvenida y criterios de evaluación no se modifican

Quitar el título "Vinculo con otras experiencias formativas de la LEB y el campo de saber"

Cambiar el nuevo mapa curricular que subiremos al whats App y correo

En el cuadro de UNIDAD DE APRENDIZAJE I, II y III escribir en las columnas correspondientes el numero progresivo de la actividad

En los cuadros de las 17 actividades especificar si son sincronas o asincronas (en el titulo) según corresponda

No se podrán eliminar las adecuaciones hechas por los rediseñadores, solo se insertarán las sugerencias en los globos de comentarios para que ellos hagan las modificaciones pertinentes.

Cada revisor académico es responsable de solicitar los archivos de la bibliografía correspondiente y verificar que estas se encuentren en las carpetas del DRIVE. El link para ingresar se les hará llegar a través del correo y el whats App

## REPORTE 2 REUNIÓN CON REVISORES ACADÉMICOS SEMESTRE IMPAR CICLO A

El miércoles 17 de julio, del año dos mil veinticuatro se llevó a cabo la reunión de trabajo convocada por la Mtra. Lorena Pazos Andrade, jefa del Departamento de licenciaturas, en la que participaron los revisores académicos, esto con la finalidad de resolver dudas y brindar la información de los puntos anteriores .

Se llegaron a los siguientes puntos por investigar y definir:

Cual será el APA que se utilizará para mencionar la bibliografía y citar, por lo que se acordó platicarlo con los revisores del eje integrador y coincidió que todos utilizan el numero 6, por lo que se establece que será este el que se utilice.

La maestra Mara informo que su rediseñador el maestro Julio Noel de la EF Problemas y políticas de la educación básica no ha mandado la plantilla con la información correspondiente, únicamente algunas sugerencias por escrito, por lo que se le sugirió a la maestra que nuevamente se comunicara con el para solicitarle que llene la plantilla con dichas sugerencias.

La maestra Rosa Celia informo que su rediseñador el maestro Rosalio Cordero de la EF Contenidos básicos de matemáticas, no ha vaciado la información a la plantilla y únicamente manda mensajes exponiéndole que considera que los contenidos están bien y brinda de manera genérica algunas sugerencias. La maestra Rosa Celia menciona que ya le ha expuesto en repetidas ocasiones por correos, que debe llenar la platilla con dicha información, pero sigue sin obtener respuesta favorable, por lo que se le indico que se le notificara a la maestra Lorena Pazos.

La maestra Baruch revisora de la EF Bases filosóficas, legales y organizativas del sistema educativo nacional manifestó que tiene problemas con su equipo de cómputo personal e internet, por lo tanto, se le entrego toda la información en una USB.

Investigar con la maestra Lorena si se maneja en la redacción de las actividades el uso de la plataforma Classroom ya que en el centro Xalapa se les indico que deben utilizarla para subir los productos de los aprendientes. En una platica posterior con ella se estableció que se deberá eliminar de dicha redacción el uso de esta debido a que cada mediador es libre de elegir su dinámica y herramientas de trabajo.

Se les enviara el mapa curricular que deberán colocar en cada una de las plantillas de las EF.  
Se acordó notificarle a la maestra Adriana y Mariluz la fecha de entrega que tienen ellas para entregar concluida la EF Observación y practica reflexiva I, quedando en fecha 26 de julio.

